

## ウクライナ発・世界経済とアジアの危機

担当:石田 2022年7月30日

**まえがき** : 三正面作戦(露中北)は日本に亡国の危機を齎す。国民が責任を取らされる。

**1 岸田総理守護霊** : 企業の内部留保・国民の預貯金を世界のために使う。新資本主義とは政府が使える金を多くすること、「戦争の資本主義」が新しい資本主義だ。(Roosevelt)

**2 円をいくら刷っても、日本が潰れない限り、円が基軸通貨になって、舵取り役になれる。**

MMT?。プーチンも虎も金本位制へ動く?梅政権崩壊、トラ復帰まで粘ったら、プーチンの勝利。

**3 岸田はノーモア・ヒロシマだが、安倍の押し付けを利用して中古核兵器の貸与を狙う。**

**4 「十字架の女」**だすな。言論・表現の自由は?「票を取れなくなる」。今、自分の支持率は上がってるんだ。(主は、来年には支持率が下がるとの見立て。ミアシャイマーシカゴ大終身教授:米露どちらが強い大義を持っているか、キューバ危機と違って露に大義。このままでは露が勝つだろう。)

**5 日本が停戦をリードすべきでは?**。即決で、喧嘩しちゃったから無理。米が露を叩いてくれたら、北方領土返還に繋がる。(梅政権にベッタリの岸田がはしゃぎ、G7内で本音が言えない)

**6 外交成果は安倍に、だから歴史に名前を残したい。露が消えたら、ゲリラ総本山崩壊に!**

**7 梅氏の民主主義は、大金持ち、中金持ち両方からお金吸い上げ、マスコミを操っての言論封殺が好きだ。自由経済じゃなく統制経済か、よく分からん。私は何かを成し遂げたい。**

**8 G7** と仲良くした方が、将来、経済的によくなる。米追随は結果オーライだ、ロシア産のエネルギー購入してたら危険だ。(既に、見込み違いが歴然。非米側(露・中・印)が有利に)

**9 「わしの悪口を言うな」HSは弾圧のリスクを被ってやってるが、無視するのがマスコミ権力だ。(悪口言うと弾圧するぞの意味か?白黒が明確で弾圧できない科学的テーマを掲げるのも智慧)**

**10 露 vs 宇**では HS だけが親露の意見だった、露勝利の場合は特使として、後始末を頼む。

**11 バイデン守護霊**: 君たち邪魔だ。岸田から金を取るために来た。Rooseveltの指導で、気分は?腰から下が重くなった。戦争の付けが計算できない。悪いのは露 Putin一人だ。

**12 自分の使命は Putin を潰し、背後霊の RO を消すこと。** Roosevelt はアメリカの神だ。

**13 露国を潰し、土地も穀物も分配すれば、理想的な共産主義社会に。**マスク氏の小鳥社買収を裏工作で潰した。奴は逮捕・財産没収だ。私は永遠のローマを作る。(主張が支離滅裂)

**14 軍需産業からの景気回復が今的基本計画だ** (Rooseveltの政策だが、武器の供与では無収入)

**15 カナダが親露国になつたら?** 反政府派に武器を供与し、アラスカから挾撃する。(露の立場が分からない、ミアシャイマーの提言が理解不能、それが第三次世界大戦の一方の大将と岸田ポチ)

**16 露の消滅も、日本の血抜きも必要。** 岸田が二千兆円の借財計画、戦争復興費に使える。

**17 グレタは現代のジャンヌ・ダルク、世界の女神だ。**エネルギーを使う奴は悪なんだ。

**18 不正選挙はあった。** 機械は Biden 票を多くするようになっている。マスコミを買収している。虎はマスコミの敵、梅は味方。独裁者の匂いがする奴は殺さないと気がすまない。

**19 スティーブ・バノン守護霊**: 石油やガス等の多い露を包囲すれば、困るのは他の国だ。インフレの原因はそれ。露では贅沢はできないが「耐える力」はある。アメリカ嫌いの国が工業国家に発展する機会が出てきた。印度(中国も)安価な露の石油・ガスが入る。

**20 梅政権は経済政策の失敗で崩壊、軍事予算だけでも大変。** 背後の Roosevelt は、軍需景気狙いだが、ウクは金を払えない。中国もジリ貧で苦しい、次の発展は Brasil あたりか。

**21 ラッファー本を読むと、統制型の人は人間の心が分からず、「やる気」「考え方」が経済に重要なことを理解していない(紫央さん)。** 安倍さんでも本当は儲かる理由を無理解だった。

**22 自由化を追求する Europe** は戦乱に弱く、露は強い。露は日本に(中・印にも)関心持

ってる。なのに、敵と見る戦争は先進国を没落に導く。Zelensky はピエロだ、厳しく糾弾。

23 Ukraine は元々貧しいが、今経済が消滅、EU 入り希望だが、再度仲が悪くなるだろう。

G7 型米国の方的勝利はない（総裁：今なら救える、国家が消滅の危険性、ポーランド併合など）

24 収録に来た理由：梅爺の靈言は無価値。梅の失敗理由を教えれば拝聴する価値が出る。

25 Scholz と岸田は“狙われている豚”派手な外交でハムにされる。梅の関心は選挙戦だけ。

26 Putin は虎の再選まで粘ったら勝利する。露は内部的に困っていないし、インドの協力構造ができたら持ち堪える。「Putin は核を使う悪人」説を仕立てようと西メディアは画策。

Putin は米のようにマスコミには踊らされない。自分の考えた信念に基づいて行動してる。

27 今の戦争は核の所有は有利か否かの試金石。露敗北なら所有は無意味、岸田には有利？

28 霊界ではアダム・スミス等と行動。虎と「米国の繁栄」をもう一度やるつもりで準備中。

29 HS には無力感があろうが、トランプ復帰のころに「世界に救世主が居る」と認められるから、弱気になるな。日本より世界が先に認める。次のスーパー大国になる道が開ける。

30 正しい人が選ばれたら道が変わる（虎復帰？）。習近平はウクライナの代金を払わせられ、終わる可能性もある。HS より自信を持て。HS が強くなることは世界を救うことになる。

31 正しい考え方は必ず勝つからあまり悲観的になるな。2~3年ちょっと耐えてください。

32 尹錫悦守護靈：北の防衛には、日本と仲良しが必要だが、Korea の 9 割は日本嫌い。何十年も政府が半日運動した結果だ。韓国を近代化させたは日本だが、占領（悪）の後だ。

33 梅は露・北・中の 3 正面作戦、できるのかなあ。破産するんじゃない。岸田外交の対露姿勢は効果的に見えるが、あんなシンプルに動くとは思わなかった。韓国は迷ってる。

34 前の政権よりはましたと思って応援してくれたらありがたい。「神様の力」が必要だ。

35 モディー守護靈：クワッドに出席したが、岸田が何故喜んで飛びつくのかが分からない。印度は乗る気がなくて困っている。彼は興奮して日本は EU と一緒に思っている。

36 梅の曖昧戦術は「卑怯」だ。今回も初めは宇に派兵しないと言っておいて、武器を送っている。中共が台湾に侵入しても、戦うのかどうか「曖昧戦術」では実に迷惑なんだよ。

37 中国との有事のため、露との関係は切れない。米には期待しない。日本は自分で戦う姿勢を持つべき。米国の強い時代は終わっている。（虎が復活すれば露と復縁で MAGA なるか？）

38 Putin の宇作戦は米のイラク侵攻とは問題が違う、救援だ。日本人の認識はズレている。

39 中国の Sri Lanka 狙いは印の喉元近く。Solomon では豪ヘミサイルを向ける。もう米国は全然適わない。今ままなら Guam、Hawaii も攻められる。拉致問題の米依頼は滑稽。

40 豪の新政権の本心は社会主義。クアッドは失敗だ。米民主党の単線思考での押し付け路線は、時代錯誤。反発が起き、非米国路線、多角化が進む。（Trump-Putin-HS ラインに期待）

41 岸田は安倍との違いを出したく、発奮したが、金を取られるだけ。曖昧でよかったです。

42 Zelensky はよくない。大きな勘違いをしてる。米国は今内戦状態である。日本は危うい。来年は逆方向にぶれる。日本はいい国だが、立ち居振る舞いを気をつけないといけない。

43 藤原帰一守護靈：先生とは意見が対立して、すまない。自著で「正しい戦争はない」と書いたが、「信仰」「善悪」「正邪」が絡んだ話は私には分からない。責任ある意見は HS で出してくれ。藤原の守護靈には分からない、と言いに来ただけだ。私の靈言は意味なし。

**あとがき**：Ukraine は撤退戦に無知な最低大統領を選んだ。国民を死滅に追いやる。梅の後を真剣に考えるべき。国民の資産や企業の資産を負ける戦争の軍資金に使うな。ワクの接種で民を死なせても知らん顔。もう税金を使わせるな。小さな政府を目指すべきだ。